



Constat d'échec....

publié le 29/11/2013

Cher(e)s collègues,

La réunion N° 1 de la commission décrochage et parcours de l'élève devait se tenir ce matin au Lycée Gaston Barré.

Hélène Plaire étant excusée, seule Stéphanie Deschamps a fait le déplacement et la réunion n'a donc pas pu se tenir.

Face à cette situation, nous sommes convenus de vous demander de vous positionner clairement (un simple mel aux animateurs) pour savoir si vous souhaitez le maintient ou pas de cette commission.

Si la commission est maintenue nous organiserons une seconde tentative après les vacances de Noël, dans le cas contraire, ce courrier fait office d'avis de décès !

Cordialement, les animateurs

S Descamps H. Plaire T. Roul
Merci de vous prononcer assez rapidement.

